



Viaje De Convivencia Alumnos Ies Beneche De Yeste Y Nerpio

El pasado 21 y 22 de febrero tuvo lugar un viaje de estudios organizado por el departamento de Ciencias Naturales del IES Beneche a Madrid y Segovia.

Por **IES Beneche**

La actividad contaba con numerosas expectativas por varios motivos ya que los alumnos de Nerpio estaban deseando compartir esta jornada de convivencia con sus compañeros de Yeste y porque era la primera vez que nos era concedida la visita al CENEAM o Centro Nacional de Educación Ambiental situado en Valsaín (Segovia).

La actividad comenzó muy temprano para todos por la larga distancia a recorrer desde ambos municipios, pero los ánimos no impedían disfrutar del mismo. La primera visita que realizamos fue al Planetario de Madrid para asistir a una proyección titulada "Dark Universe", en la que se nos mostró la estructura, composición y dinámica del universo, así como las principales constelaciones que podemos observar en una noche despejada. Los alumnos disfrutaban de la misma puesta que la proyección sobre la cúpula del Planetario era espectacular y te hacía adentrarte de forma muy fácil en la misma.

A continuación, visitamos la monumental ciudad de Segovia. Nos recibió su imponente acueducto, así como el gélido viento que recibíamos de las montañas nevadas. Los alumnos atendían con curiosidad a

la información y anécdotas que les explicaba la guía que nos acompañó. Recorrimos la ciudad visitando los diferentes barrios, así como el imponente Alcázar, la Catedral y su preciosa plaza. No faltaron las fotografías de grupo entre los alumnos de los distintos centros.

Por la noche, nos dirigimos al CENEAM para alojarnos en las instalaciones destinadas a estudiantes, así como para disfrutar de una reponedora cena. La genial convivencia entre los chicos y profesores pudo observarse en las cabañas donde pasamos la noche ya que todos compartimos el mismo espacio de literas y aseos.

El jueves 22 comenzó nuestra visita por la sierra de Valsaín, por los alrededores del CENEAM, acompañados de los monitores medioambientales. En esta ruta pudimos disfrutar de los recursos naturales con los que cuenta el Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama, así como de sus espectaculares vistas del paisaje nevado. Una vez finalizada la actividad, tuvo lugar un juego de simulación con los distintos alumnos donde pudieron participar activamente de la toma de decisiones de diferentes personajes implicados en la Gestión del Parque.

Nuestro viaje culminó con la visita a La Granja de San Ildefonso, para disfrutar de sus jardines y espectaculares palacios, así como del retorno hacia nuestros lugares de destino pasando por las céntricas calles de Madrid.

Esta actividad de convivencia entre los alumnos de Yeste y Nerpio, así como de los cuatro profesores acompañantes fue un éxito y esperamos repetirlo en próximos años ■